

Bayern-Fanclub zielte genau

Bad Griesbach (red). Nicht der Fußball, sondern die Asphaltstöcke standen im Mittelpunkt bei den „Pomperlbuam“. Für die Mitglieder war ein Asphaltstockturnier mit so genannten Hobby-schützen organisiert worden, auf die das Motto des Bayern-Fanclubs „Gaudi statt Rowdy“ zutrifft.

Die Teilnehmerzahl wurde auf 25 Personen festgelegt, so dass fünf Mannschaften zu je fünf Schützen, die zusammengelost worden waren, antraten. Jedes Team musste in Hin- und Rückrunde insgesamt acht Partien bestreiten.

Die meisten Begegnungen verliefen sehr spannend, und die Ergebnisse waren sehr knapp. Doch wieder einmal gewann der hohe Favorit, die Mannschaft mit Beate Fischer, Josef Fischer (Stadtratsmitglied), Hans Fischer, Manfred Pai und Andy Antesberger. Die Vorrunde war noch vom Team Petra Szimonovich, Michael Klieber, Georg Voggenreiter, Werner Hebel und Fred Wagner dominiert worden. Aber die Konzentration ließ nach, man verlor die Tabellen Spitze und musste sich am Ende mit Platz zwei zufrieden geben.

Auf Rang drei landete bei gleicher Punktzahl, aber mit der schlechteren Stockquote die Mannschaft mit Judith Kollmeier, Daniel Wagner, Helmut Feiersinger, Robert Fabich und Josef Huber. Viertes wurde das Team mit Conny Maurer, Felix Madl, Josef Klugseder, Peter Fronius und Herbert Graf. Als guter Fünfter ging die Gruppe Stefan Wagner, Karl Wagner, Arthur Zitzelsberger, Josef Maurer und Armin Lehner aus dem Turnier.

Bei der anschließenden Grillfeier bei der Asphaltanlage in Karpfham nahm Fred Wagner die Siegerehrung vor. Er bedankte sich bei Stadtratsmitglied Josef Fischer für die Übernahme der Schirmherrschaft, bei Gerhard Dombrofski für den Einsatz als Grillmeister, Lukas Wagner für die Bewirtung und den Damen für die Salate.

Schirmherr Fischer gratulierte dem Team der „Pomperlbuam“, das sich für die gute Organisation wie auch als Aushängeschild für Bad Griesbach einen Namen gemacht habe. Bei allen Beteiligten wurde noch fleißig über so manchen Fehlschuss bis in den späten Abend hinein diskutiert.



Das Siegerteam mit Beate, Josef und Hans Fischer sowie Manfred Pai und Andy Antesberger freute sich über den Pokal und ein Bayern-T-Shirt, das von Fanclub-Chef Fred Wagner überreicht wurde. (Foto: Pomperlbuam)